

Après deux ans d'absence en raison de la crise sanitaire, le cross départemental de la Sarthe, organisé par l'Union Nationale du Sport Scolaire (UNSS), a eu lieu mercredi 30 novembre 2022. L'événement a rassemblé plus de 2 500 lycéens et collégiens sarthois (source : Ouest-France). Sept courses se sont déroulées dans les bois de l'Épau, du côté de l'Arche de la Nature (Changé).

Engagée sur l'épreuve, l'Association Sportive du lycée Marguerite Yourcenar (Le Mans) a invité des élèves de l'établissement à suivre ce cross. Ils ont ainsi assisté à quelques courses, dont la Color Run qui a clôt la journée. En marge de la compétition, des ateliers sportifs étaient organisés sur le site de l'Arche de la Nature. Des élèves et des professeurs ont aidé à assurer des jeunes pour l'escalade. Par ailleurs, différents stands proposaient une opération de sensibilisation à la santé.



Départ de la course des cadettes et des juniors filles.



M. Vivet, un professeur du lycée Marguerite Yourcenar.



Julien a assuré des collégiens. Il participe activement à l'association sportive de son établissement.



Départ de la course des cadets (16-17ans).



Éléanore, élève de Terminale du lycée Yourcenar.



Des élèves formés aux premiers secours étaient présents pour aider les coureurs en cas de pépins.



La Fédération Française de Sauvetage et de Secourisme (FFSS) était également sur le terrain.



De nombreux jeunes ont participé à la color run, une tradition pour le cross départemental.



Éléanore a fini première dans la catégorie juniors filles et est arrivée 5e de la course, une performance célébrée en compagnie de Madame Gibon, professeure du lycée Yourcenar.

Texte et photos : Elie DE PASQUALE.

Toutes les photos bénéficient du droit à l'image.

Compte Instagram [ici](#).

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)